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総　　　務
常任委員会
（12月4日開催）

【原案可決】
議案第２号
議案第３号
議案第４号
議案第５号
議案第６号
議案第７号
議案第10号の一部
議案第11号の一部

本庁舎浄化槽改修工事請負契約の締結について（議案第７号）
問　　当該落札業者の経審の評価点は。
答　　競争入札に参加するための客観的審査結果とされる経営
事項審査、いわゆる「経審」の評価点は、建築一式で1022点です。
本工事にかかる入札参加資格は900点以上と設定しており、要
件を十分に満たす事業者であると認識しています。

基金管理事業について（議案第10号）
問　　この補正予算の内容および積算根拠は。
答　　ふるさと納税で5000万円の増収を見込んだことに伴い、
返礼品代やポータルサイト委託料等の経費および災害支援寄附
額を差し引いた2400万円を、ふるさとさんむ応援基金に積み立
てるため、補正要求するものです。

文教厚生
常任委員会
（12月5日開催）

【原案可決】
議案第８号
議案第10号の一部
議案第11号の一部
議案第12号

母子家庭等自立支援給付金事業について（議案第10号）
問　　予算を増額補正とする高等職業訓練促進給付金の支給状
況は。
答　　当該給付金は、ひとり親家庭の母または父が、就労に結
びつく専門性の高い資格取得を目指して修業する期間の生活費
を支援する制度であり、現在、医師や美容師等を目指す３名に
支給しています。

小学校空調設備改修事業について（議案第10号）
問　　約１億円の増額補正が計上されているが、当初予算での
要求ではなく、補正対応となった理由は。
答　　蓮沼小学校の空調設備全面改修のための工事費用です。
市内教育施設は、順次、改修を行っていますが、想定より早く
故障してしまい、今夏はスポットエアコンにより対応しました。
来夏を迎える前に、快適な教育環境を整備する必要があると考
え、補正要求するものです。今後とも、設備の耐用年数や修繕
の状況等を加味したうえで、計画的な予算措置に努めます。

経済建設
常任委員会
（12月6日開催）

【原案可決】
議案第１号
議案第９号
議案第10号の一部
議案第13号
議案第14号

【採択】
陳情第２号

松尾駅周辺排水対策工事請負契約の一部変更について（議案第９
号）
問　　これまでの工事費用の総額は。また、令和５年台風13号
の大雨により冠水被害が発生したが、当該工事完了後の排水容
量は。
答　　事業開始から６年目となり、当該工事にかかる工事費用
総額は約15億円です。
　なお、排水上限は、時間雨量45ミリとして工事設計しており、
先般の大雨では時間雨量59ミリという想定以上の雨が短時間
に降ったこと、また、最後の工程である排水路流末の工事が完
了していないことから、冠水したものと推測します。

成東駅北側道路整備事業について（議案第10号）
問　　千葉県警と行う道路計画事前協議の遅延により、執行見
込みが立たない業務の予算を減額補正するとのことだが、その
遅れている理由は。
答　　信号の設置の必要性や交通規制が伴う路面標示など、さ
まざまな視点で慎重な検討が行われており、当初の想定より時
間を要していることが要因であると考えます。
　引き続き、警察から提示される検討事項に対応できるよう計
画をまとめていきます。

議案等審査報告議案等審査報告
常任委員会常任委員会 市議会には、総務・文教厚生・経済建設の３つの

常任委員会が設置されており、本会議で審査を付
託された議案等について、それぞれ専門的に審査
を行い、採決した結果を本会議に報告します。
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